

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Tu donación puede salvar hasta tres vidas: el llamado a donar sangre en el Maule este verano

Pág. : 10

Cm2: 403,6

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

# Tu donación puede salvar hasta tres vidas: el llamado a donar sangre en el Maule este verano

En pleno período estival, cuando históricamente disminuyen las donaciones de sangre, el Servicio de Salud del Maule reforzó el llamado a la comunidad a donar, con el objetivo de asegurar cirugías, tratamientos y atenciones de urgencia en toda la red hospitalaria regional. Un acto voluntario, simple y seguro que hoy resulta clave para la salud de cientos de personas.

La donación de sangre es fundamental para el funcionamiento del sistema público de salud, ya que muchas terapias y procedimientos clínicos dependen directamente de la disponibilidad de componentes sanguíneos, especialmente durante los meses de verano.

La solidaridad que mantiene viva a la red de salud

"Muchas terapias y cirugías requieren componentes sanguíneos para mejorar la condición de los pacientes. Nuestra red funciona de manera integrada, por lo que las donaciones que se realizan en Curicó, Linares, la Casa del Donante y también en las colectas móviles permiten abastecer a todos los hospitales del Maule", explica Aaron Mena, Tecnólogo médico jefe de la Casa del Donante de Sangre de Talca.

Durante el verano, la disminución de donantes se acentúa. Si bien es un fenómeno que se repite a nivel nacional, este año la baja ha sido más marcada en la región, lo que representa un desafío adicional para mantener un stock óptimo de productos sanguíneos que permite responder de manera oportuna a las necesidades transfusionales de la red.

Un solo gesto puede literalmente salvar hasta tres vidas, ya



Cada donación tiene un impacto concreto. Tras un proceso especializado, la sangre donada se separa en glóbulos rojos, plaquetas y plasma, permitiendo que distintos pacientes reciban exactamente el componente que necesitan.

"Una donación puede literalmente salvar hasta tres vidas, ya

que cada componente puede beneficiar a una persona distinta", destaca Mena.

Maule solidario: el llamado a seguir donando

La región se distingue por su alto compromiso ciudadano: más del 65% de las donaciones son altruistas, realizadas por per-



sonas que no tienen un familiar hospitalizado.

"Hacemos un llamado a quienes donan regularmente a que se acerquen nuevamente, y también a quienes alguna vez donaron o nunca lo han hecho, a informarse y tomar esta decisión solidaria que salva vidas", enfatiza el referente.

Las personas interesadas pueden donar en cualquiera de los tres puntos fijos, participar en las colectas móviles (itinerales en redes sociales) o agendar hora llamando al - 71 241 1230.

Donar sangre toma solo unos minutos, pero puede regalar años de vida.